

DRK Flörsheim ehrt Helfer



Marco Neupert und Janine Hofmann wurden für ihre aktive ehrenamtliche Arbeit vom Vorsitzenden Hans-Joachim Freiberg und Geschäftsführer Franz-Josef Eckert (v.l.) geehrt. Foto: DRK

FLÖRSHEIM (pm) – Am 18. Dezember ehrte das Deutsche Rote Kreuz Janine Hofmann und Marco Neupert für ihre aktive ehrenamtliche Arbeit. Seit 15 Jahren ist Hofmann aktives Mitglied im DRK-Ortsverein in Flörsheim, seit fünf Jahren Marco Neupert. Hans-Joachim Freiberg, Vorsitzender des DRK OV Flörsheim, überreichte beiden feierlich die Urkunden im Rahmen der Jahresabschlussfeier des Flörsheimer Ortsvereins.

Die ehrenamtliche Rettungssanitäterin und hauptberufliche Journalistin Janine Hofmann ist im Hintergrund-Rettungsdienst des Ortsvereins sowie seit 2011 ehrenamtlich auf der Rettungswache in Wicker aktiv. Sie wurde für ihre treuen Dienste im DRK gewürdigt.

Der 18-jährige Marco Neupert absolvierte seine

fünf Jahre beim DRK erst im Jugendrotkreuz und ist seit zwei Jahren Teil der aktiven DRK-Bereitschaft. Er schnuppert derzeit als Praktikant in den Rettungsdienst hinein und ist als Sanitätshelfer bei Sanitätsdiensten dabei. Er erhielt die Urkunde für seine Mitarbeit in der DRK-Familie. „Wir als Ortsverein danken euch beiden sehr herzlich für eure aktive Mitgliedschaft und ehrenamtliche Arbeit bei uns. Macht weiter so und bleibt uns lange erhalten“, sagte Freiberg.

Den festlichen Abend rahmte ein Besuch einiger hauptamtlicher Kollegen der Rettungswache Wicker ein, die ihren ehrenamtlichen Kollegen des Flörsheimer DRK mit Blumen für ihre Tätigkeit und Mitarbeit dankten.

FZ 09.01.2025